



# Tablettes Romaines: découvrir l'écriture cursive latine

publié le 20/11/2018 - mis à jour le 20/11/2019

Les élèves latinistes de 5e ont créé leurs tablettes romaines, remplaçant la cire par de l'argile. Ils se sont ensuite exercés à écrire quelques mots latins en écriture cursive à l'aide de leur stylet. C'était moins facile qu'avec un stylo !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**